

En cuanto a las circunstancias reseñadas, atinentes a la adquisición de la Trafic de "Messin", Carlos Alberto Telleldín explicó que su actividad en el rubro automotor consistía en comprar vehículos siniestrados, cuyos motores colocaba en otras carrocerías de procedencia ilícita, para finalmente venderlos utilizando la documentación de los primeros. Indicó que en 1994 adquiría rodados por lote -entre otras- en la agencia de Alejandro Monjo, con quien arreglaba el pago, en tanto para el retiro se manejaba con los empleados, quienes también le entregaban la carpeta y le confeccionaban una factura.

En ese marco, refirió, obtuvo en marzo de ese año la Trafic de "Messin", que formaba parte de un lote de aproximadamente diez vehículos, estimando como posible que se tratara de la fotografiada a fs. 233/239, aunque en las vistas lucía en mejor estado.